

Evo Morales participa en sesión virtual de asamblea de capital boliviana



La Paz, 15 jul (RHC) El expresidente boliviano Evo Morales participó sorpresivamente en una sesión virtual de la asamblea regional de La Paz, desatando protestas de partidarios del Gobierno transitorio de Jeanine Áñez.

"Agradecer la participación del mejor presidente en la historia de Bolivia. Jallala desde aquí, hermano Evo", dijo el presidente de la Asamblea Departamental de La Paz, Edwin Zárate, militante del Movimiento Al Socialismo (MAS).

En la sesión de honor con motivo del aniversario cívico de la capital política boliviana que se cumplirá el 16 de julio, Morales resultó más destacado que el gobernador del departamento, Félix Patzi, también dirigente indígena y rival tanto del MAS como del Gobierno transitorio, según reportó el diario El Deber.

El MAS tiene amplia mayoría en la asamblea paceña, como en gran parte de esas instancias regionales del país.

Morales, en una breve alocución, destacó el papel de La Paz como polo de integración de Bolivia y criticó las políticas neoliberales de la presidenta transitoria Jeanine Áñez, en especial los que denunció como intentos de privatización de servicios básicos.

"A este paso van a privatizar el teleférico", advirtió, en referencia al sistema de transporte urbano desarrollado por su pasado Gobierno entre las ciudades de La Paz y El Alto.

Edwin Herrera, asambleísta de la agrupación sol.bo que gobierna el municipio de La Paz y está aliada con el partido Demócratas de la presidenta Áñez, denunció que el MAS convirtió la sesión de honor en un "acto político insultante" y un "agravio".

La asambleísta Wilma Magne, también de sol.bo, denunció que fue expulsada de la reunión virtual.

En la sesión participó también la presidenta del parlamento, Eva Copa, mientras Áñez intervenía por videoconferencia en un acto en la alcaldía de la ciudad.

Mientras la presidenta golpista de Bolivia, Jeanine Áñez, dispuso por decreto los ascensos de grado en la cúpula militar, anunció el ministro de Defensa, Fernando López, en abierto desafío al Parlamento, opuesto a esas postulaciones.

La decisión presidencial en favor de los jefes militares que respaldaron su autoproclamación en noviembre pasado siguió a presiones que el mando castrense había ejercido sobre el Parlamento dominado por el Movimiento Al Socialismo (MAS), que demoraba los ascensos en espera de una decisión judicial.

Los ascensos de generales deben ser aprobados por el Senado, según la Constitución boliviana. El decreto dispuso que se realice de inmediato "la imposición de grados y entrega de bastones de mando, sables y espadas", símbolos del generalato, a la quincena de militares cuyos ascensos habían sido propuestos en marzo por Áñez al Senado, a solicitud del alto mando de las Fuerzas Armadas.

El Senado, cuyos líderes del MAS han dado desde marzo prioridad a cuestiones relacionadas con la pandemia, denunciaron en mayo un intento de insubordinación militar, después de que los comandantes de las fuerzas armadas se presentaran en el legislativo con uniformes de campaña para exigir la aprobación de los ascensos.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/228644-evo-morales-participa-en-sesion-virtual-de-asamblea-de-capital-boliviana>



Radio Habana Cuba